

1200 vendedoras fuera del sistema mercados

Mil doscientas vendedoras ambulantes aproximadamente se encuentran fuera del sistema de mercados de San Salvador, informó el señor José Héctor Monterrosa, administrador del Mercado Central.

Afirmó que mientras no se encuentre en funcionamiento el mercado de mayoreo "La Tiendona", será difícil incorporarlas dentro del sistema, ya que los vendedores mayoris-

tas originan el desorden de ventas ambulantes.

El funcionario no aseguró una limpieza total de ventas callejeras; pero sí, dijo, se logrará en el futuro una disminución, principalmente en el centro de la ciudad. Por de pronto, añadió, la administración de mercados ha logrado que un número no menor de quinientas vendedoras ambulantes se man-

— Pasa a la página 13 —

Señálase activismo grupos interesados

Grupos interesados en fomentar la intranquilidad en el país, son los que cometen los atentados, afirmó el doctor Rubén Alfonso Rodríguez. Con ello, esos grupos buscan que el debate entre los sectores políticos y privados se agudice, se profundice más, para así poder "llevar el agua a su molino". Los sistemas de lucha de esos grupos son distintos y los atentados son uno de ellos;

pero sea cuál sea la modalidad que empleen siempre buscan aprovechar cualquier circunstancia para sus nefastas intenciones.

En su lucha por la consecución del poder acuden a esos atentados para fomentar la intranquilidad, aunque con ello dañan al pueblo que dicen defender.

"Lamento profundamente —dijo— el atentado contra mi gran amigo y colega, el ex presidente de la Asamblea Legislativa, Dr. Francisco José Guerrero, cuya residencia fue ametrallada por esos grupos".

Considero que esos sectores han

— Pasa a la página 12 —

Apoyan medidas para regular las compañías multinacionales

Apoyo a la adopción de medidas para regular las operaciones de las compañías multinacionales, dará El Salvador en la reunión de "los 77". Así fue revelado en fuentes oficiales, en las que se dijo que el país está representado en esa reunión, que se realiza en México, por el subsecretario de Integración y Economía Internacional, Lic. Carlos Valencia Valladares (quien preside la delegación), el Lic. Roberto Callejas, del Ministerio de Planificación y el embajador salvadoreño en México, coronel Fernando Sigüí Olivares.

Las fuentes indicaron que la delegación salvadoreña presentará una ponencia, pero no revelaron sobre cuál de los temas que se discuten en la "Conferencia de Cooperación entre Países en Desarrollo", versa dicha ponencia.

También indicaron que entre los temas que son objeto de estudio en la reunión, están: Adop-

ción de Políticas para Regular las operaciones de las Compañías Transnacionales; la normalización del flujo y abastecimiento de materias primas entre los países en desarrollo y otros de igual importancia.

La conferencia, que se inició el 11 del corriente, concluirá el miércoles próximo y se espera que los acuerdos y resoluciones sean de beneficio inmediato para los países del Tercer Mundo, que forman parte del "Grupo de los 77", que ahora está integrado por 114 países.

De La Paz Sociedad Empleados Municipales eligen su junta directiva

(Zacatecoluca). La nueva junta directiva de la Sociedad de Empleados Municipales de El Salvador, fue electa en asamblea general celebrada en el balneario de "Ichamichén".

Quedó integrada así: presidente:

— Pasa a la página 8 —



—Foto de LA PRENSA, por Velásquez 'ESO ES FALSO'. El Dr. Rubén Alfonso Rodríguez, afirmó que en el Congreso no hay ningún proyecto de ley de transformación urbana.



—Foto de LA PRENSA, por Manganí

PIDEN ESCUELA. Padres de familia y la profesora Amanda Rivera (centro), directora de la escuela rural mixta del cantón Las Isletas, de San Pedro Masahuat, visitaron ayer al ministro de Educación para solicitar la construcción de nuevo edificio. Un huracán botó la casa donde se alojaba ese centro educativo.

Más de 103 mil salvadoreños participan en turismo social

Más de ciento tres mil salvadoreños se han movilizado en lo que va del año, por medio de los programas de turismo social. Estos datos corresponden a 42 mil personas que hicieron uso de los "buses alegres" y más de 29 mil hicieron excursiones en viajes incentivos organizados por entidades gubernamentales, informó el departamento de prensa del ISTU.

Por otra parte, en los trenes viajaron más de veinte mil, 750 personas; en las caminatas turísticas participaron nueve mil 450. Estas cifras, se dijo, no incluyen a miles de salvadoreños y centroamericanos que en sus vehículos particulares se dirigieron a diversos lugares turísticos de El Salvador.

Han colaborado la Asociación Scouts de El Salvador, alumnos de la Escuela Superior de Turismo y del Bachillerato de Hostelería y Turismo; la Federación Salvadoreña de Montañismo y asociaciones juveniles que ya se encuentran organizadas en puntos estratégicos de la República.

Concentración en apoyo a ley agraria hará Unión Comunal

Concentración en apoyo de la Política de Transformación Agraria del gobierno, prepara la Unión Comunal Salvadoreña (UCS). Voceros de esa unión comunal —que agrupa a millares de campesinos de todo el país—, informaron que la concentración se realizará en Sonsonate el 26 del corriente y que en ella participarán representaciones de los trabajadores del campo de la zona occidental. Proyectamos —dijeron— movilizar únicamente a cinco mil campesinos y por ello en la concentración sólo participarán pequeñas delegaciones de las dife-

rentes comunidades de la zona occidental.

Agregaron que los cinco mil campesinos se concentrarán en el

— Pasa a la página 8 —

No restringirá importación de miel de abejas Estados Unidos

Ninguna restricción establecerá Estados Unidos para sus importaciones de miel de abejas, por lo menos en el futuro inmediato. Lo anterior ha sido dado a conocer por funcionarios del Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior ... (ISCE), quienes indicaron que han recibido comunicaciones de que el presidente Ford rechazó la recomendación de establecer un sistema de tarifas y cuotas.

Tal como informó oportunamente LA PRENSA GRAFICA, a principios de agosto recién pasado,

la Comisión Internacional de Comercio de los Estados Unidos, recomendó al presidente Ford la

— Pasa a la página 8 —



RESEÑA HISTORICA. La directiva de la Liga Femenina Salvadoreña se reúne en casa de la secretaria general, Dra. Hilda Otilia Navas de Rodríguez, para preparar documentos históricos y reactivar la historia del feminismo salvadoreño. Pre-

paran además, documentos para plantear niveles económicos, jurídicos, políticos e ideológicos más justos, en los cuales puede participar la mujer. Un aspecto de la reunión efectuada antenoche.

—Foto de LA PRENSA, por Payán